

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl
Stadtrat Thomas Schmid
Stadtrat Sebastian Schall
Stadträtin Dr. Manuela Olhausen

ANFRAGE

22.11.2016

Bericht über die Erfahrungen mit den Zeiten für die Freischankflächen

In dieser und der letzten Sommersaison wurden in einem Modellversuch die Zeiten der Freischankflächen ausgeweitet. Insgesamt wurde dieser Modellversuch als positiv gewertet.

Natürlich muss hier immer ein Dialog mit Wirten und Nachbarn vorausgehen.

Wir fragen den Oberbürgermeister:

1. Wie sind die Erfahrungen aus der Sommersaison 2016 zu den Freischankflächen evaluiert worden? Wie ist das Ergebnis insgesamt ausgefallen?
2. Wann ist mit einer Änderung und festen Ausweitung der Zeiten für Freischankflächen zu rechnen?
3. Wie wird das Verfahren gestaltet, um die verschiedenen beteiligten Gastronomiebetriebe, Nachbarn und Verbände in eine Ausweitung eines Standorts einzubinden?

Manuel Pretzl, Stadtrat

Thomas Schmid, Stadtrat

Sebastian Schall, Stadtrat

Dr. Manuela Olhausen, Stadträtin